

在校生・保護者の皆様

校長 越川頼知

### 休校期間の延長について

学園の新型コロナウイルス感染症拡大防止の対策につきまして、ご理解とご協力を賜わり誠に有難うございます。

さて、学園はこれまで感染症拡大防止のために在宅学習を継続してまいりましたが、オンラインによるホームルーム等で生徒と「繋がる」ことを大切にし、学業への影響を最小限にするためにオンラインによる授業を展開して「学びを止めない」ように努めてまいりました。

しかし、いまだに感染の収束には程遠く、生徒・保護者の皆様および教職員の感染へのリスクも高く、生徒に登校していただくことは非常に難しい状況です。

つきましては、こうした状況を踏まえ、学園としましては5月31日（日）まで在宅学習の期間を延長することとし、これまでのオンラインによる生徒の在宅学習および朝のホームルームを継続することに加え、これまで以上に「学びの質の向上」を目指した対応を実施していくことといたします。

なお、学級担任教員や教科担当教員へのお問い合わせにつきましては、これまで通り Classroom や Gmail を利用することができます。また、保護者の皆様への一斉メール配信では HotConPass を利用して配信させていただきます。更に、ご子女へのホームルームや面談では Meet を活用していきます。

今後も、学園としましては、対応に最善を尽くし、適切な対応に努めてまいります。保護者の皆様におかれましては、ご理解ご協力のほど宜しくお願いいたします。

以上